

EL INTEGRISTA

SEMENARIO CATÓLICO



PUNTOS DE SUSCRICION.

En la Administracion de este periódico y en la librería de D. Francisco Geli, calle de la Cort-Real. 20.—GERONA.

REDACCION Y ADMINISTRACION

Calle de Herreria Vieja, número 5.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En toda España. 1'50 pesetas trimestre.
En Ultramar y extran-
gero. 10 pesetas al año.
Número suelto. 10 céntimos.
Id. atrasado. 25 id.
Anuncios. 10 céntimos línea.
Comunicados á precios convencionales.

ADVERTENCIA.

En atencion á que este semanario viene á proseguir, bien que en distinta forma, la campaña antimestiza que, con aplauso de todos los buenos, ha venido sosteniendo hasta ahora el periódico satírico *Lo Rossinyol*, se considerará como suscritores á EL INTEGRISTA á todos los que lo eran del citado periódico que ha dejado de publicarse y no den aviso de querer cesar en la suscripcion. Por la misma razon, deberán satisfacer á nuestra Administracion sus atrasos aquellos suscritores que se encontraban en descubierto con la Administracion de *Lo Rossinyol*.

En cambio, los suscritores que tienen pagos adelantados por su suscripcion á *Lo Rossinyol*, recibirán en su lugar el presente semanario, esperando que, si desean continuar suscritos, se servirán manifestarlo á su tiempo; y en este caso deberán abonar el aumento de 25 céntimos de peseta por trimestre, que sobre el precio del semanario que ha cesado, resulta de los precios fijados para la suscripcion al presente periódico.

No creemos necesario encarecer la necesidad que hay de sostener periódicos que, como el que comenzamos á publicar, se presenten á sostener rudas batallas con el liberalismo de todos los grados y matices, en pro de los santos intereses de la causa católica y en defensa de nuestras venerandas tradiciones. Estamos convencidos de que nuestros amigos y todos los que, dejando pueriles é interesadas preocupaciones, se decidan á hacer algo en provecho de la santa causa, comprenderán en toda su extension los móviles que nos inducen á publicar este semanario y secundarán nuestra empresa, favoreciéndonos con sus suscripciones y procurando entre sus allegados que el número de suscritores vaya

siempre en aumento. De este modo, con la cooperacion de todos, y sobre todo con el favor de Dios, podremos ir agrandando el campo de nuestra accion y ser, por lo menos en esta provincia, un saludable reactivo contra todas las mesticerías que hoy con más fuerza y maña que nunca socavan á la gran comunión tradicionalista para obtener su completa ruina.

Los que reciban el presente número y deseen suscribirse á nuestro semanario, pueden dar luego aviso en los puntos designados, pues de lo contrario no recibirán ya ningun otro número.

LO QUE SOMOS.

Aunque el título que damos al nuevo periódico que desde hoy comienza á ver la luz pública en esta inmortal ciudad, dice ya lo bastante para que se entienda claramente lo que somos y lo que queremos, creemos, no obstante, oportuno y conveniente fijar con entera claridad así nuestro punto de partida como el ideal que perseguimos, con el principalísimo objeto de que nadie pueda llamarse á engaño respecto de nuestras honradas y legítimas aspiraciones, y para no aparecer en ninguna manera confundidos con la ignara baranda de políticos que bullen en nuestra patria, convirtiéndola en una Babel precursora de la dispersion más espantosa.

A este fin, damos principio á nuestras tareas periódicas presentándonos en la plaza arma en ristre y con la visera levantada, para que todo el mundo pueda á simple vista conocerlos.

En religion somos católicos, en política somos tradicionalistas; y somos así porque estimamos que no es posible ser lo primero sin ser por necesidad consecuencia lo segundo.

En otras épocas, con lo dicho hubiera bastado para dejar exactamente consignada nuestra filiacion; pero hoy la rotunada declaracion que acabamos de hacer no es suficiente

para darnos á conocer tales cuales somos, ó, cuando menos, tales como ser queremos.

Cuando en el campo religioso de las modernas sociedades no habia aparecido aún la cizaña mestiza, era suficiente que uno hiciese profesion de ser católico para que se entendiese que era un discípulo fiel de la doctrina de Jesucristo y adversario de todo cuanto la santa Iglesia ha condenado como contrario á esa celestial doctrina; pero hoy desgraciadamente no es así. Hoy, merced al embrollo que en materia religiosa han producido los enemigos capitales de nuestras venerandas tradiciones, no basta que uno asegure que es católico para que se pueda saber á punto fijo cuáles son sus ideas respecto á catolicismo; porque se da con harta frecuencia el caso de que los partidarios y los fautores de las doctrinas condenadas por la Iglesia católica, quieran pasar por católicos, y aun por piadosos, con notable daño de los santos principios que con su hipocresía perjudican altamente.

Por esta razon no queremos contentarnos nosotros con decir á secas que somos católicos; sino que añadimos que lo somos sin distingos, sin aditamentos, sin componendas, sin tergiversaciones y sin mesticerías. Somos católicos en el sentido de admitir, atacar y defender todo cuanto la santa Iglesia católica, apostólica y romana enseña, defiende y admite, y en el correlativo sentido de reprobar, detestar y combatir todo cuanto la misma santa Iglesia combate, condena y reprueba. Nuestro credo es el Credo que los Apóstoles predicaron á todas las gentes, inspirados por el Espíritu santo. Nuestra bandera es el *Syllabus* en que se anatematizan los errores de la mal llamada civilizacion moderna. Nuestro código es el complejo de las doctrinas enseñadas por el infalible magisterio de los Romanos Pontífices en sus admirables encíclicas y documentos apostólicos. Nuestra norma de conducta práctica y, como diríamos, de detalle, es la constante aplicacion de la doctrina que forma el cuerpo del áureo libro *El Liberalismo es pecado*, del insigne doctor Sardá y Salvany, una y otra vez aprobada por la Iglesia, por ministe-

rio de una de sus más importantes y sagradas Congregaciones, y recomendada por los Obispos, á cuya legítima y sagrada autoridad queremos estar adictos y sumisos. Y, como lógica consecuencia de todo esto, nuestro más decidido empeño es combatir sin tregua ni descanso en todos los terrenos, en todas las circunstancias, en todas las circunstancias, al enemigo tenaz de la Iglesia santa, al maldito Liberalismo, ora se presente á cuerpo descubierto en oposicion con los salvadores principios de la verdad católica, ora se insinúe dolosamente en las menguadas arterias de la mesticería hipócrita y vergonzante. Nuestro más vivo deseo y nuestro más firme propósito es cooperar por

el diplomático de la vecina republica alcance á la reivindicacion del poder temporal del Romano Pontífice. Nuestro más ardiente anhelo es trabajar en la medida de nuestras fuerzas en procurar y promover el planteamiento total y definitivo del imperio social de Jesucristo sobre los pueblos.

No es tampoco suficiente que uno diga hoy que es tradicionalista, para que se comprenda claramente desde luego todo el alcance de sus ideales políticos. Porque alcanzamos una época tan propensa á transacciones y acomodamientos, que no es por desgracia raro el caso de presentarse encubiertos con el manto del tradicionalista aquellos que desde nuestro mismo campo sonrien al enemigo so pretexto de conquistarle, y quizás... quizás guardan con el secreta y taimada inteligencia. Cuando los que se llaman tradicionalistas han lanzado á los cuatro vientos el *Do ut des* que nuestros adversarios acojen con maliciosos guiños, de temer es que se estén ensayando acomodamientos y connivencias que no ha de querer nunca un fiel soldado de la cohorte enemiga del adversario del Catolicismo.

Por esta razon no queremos nosotros contentarnos con decir á secas que somos tradicionalistas, sino que añadimos que lo somos en toda la extension y pureza de la idea, que somos de los testarudos, si señor, de los testarudos que no quieren en nada ni para nada ceder en un ápice el más insignificante de nuestros prin-

cipios de franca política carlista. Hemos visto nuestros más bellos ideales contenidos en la sabia política que tan acertadamente inició el nunca bastante llorado don Cándido Nocedal, y á ella nos hemos atendido siempre, y á ella queremos atenernos en lo sucesivo. Así nos declaramos paladinamente adictos á la misma política de intransigencia hoy brillantemente sostenida por el ilustrado diario de Madrid *El Siglo Futuro*, no por afecion alguna á hombre alguno, sino únicamente por amor decidido á los hermosos principios político-religiosos que ese noble adalid de la prensa carlista con tanto brio y fiel denuedo viene sosteniendo.

Hé ahí lo que somos y lo que queremos.

Con lo dicho creemos haber expuesto claramente el programa político-religioso á que ha de sujetarse estrictamente nuestra publicacion y la norma de conducta á que habremos de ajustar nuestros actos en todas épocas, ocasiones y circunstancias. Combatiremos sin tregua ni descanso y en todos los terrenos á los enemigos de la verdad católica y á los adversarios de la gran comunión tradicionalista, y con unos y otros lucharemos constantemente con la mayor moderacion posible sí, pero siempre á brazo partido, como suele decirse, hasta donde lleguen nuestras fuerzas. Aquellos que se atreven de confesar que, si por una parte nos podría arredrar el acometimiento de tamaña empresa, porque no desconocemos la cortedad de nuestros conocimientos, por otra nos alienta el comprender que nuestros enemigos ordinariamente no miden mayor talla que nosotros. Por esto nos atrevemos á salirles al paso, confiando principalmente en los auxilios que el Señor no niega jamás á los que de su altísima proteccion se amparan.

En esto, como en todo, procuramos poner de nuestra parte cuanto esté á nuestro modesto alcance. En lo demás, á nuestros amigos toca secundar nuestro esfuerzo, dándonos la proteccion decidida que es indispensable para que nuestra obra pueda ir adquiriendo mayor desarrollo y producir más felices resultados; proteccion que, si no la merecemos nosotros por nuestro exiguo valer, la merece la santa causa á cuyo sostenimiento consagramos nuestros humildes trabajos.

Así emprendemos nuestras tareas periodísticas, dirigiendo en primer término nuestra mirada hacia el Vaticano para saludar rendidamente al Augusto Vicario de Jesucristo que en el gime prisionero y víctima del más sacrilego despojo, llevado á cabo por la revolucion triunfante y corruptora, que durante el presente siglo domina en todos los poderes de Europa. A nuestro amadísimo Padre el Papa Leon XIII elevamos, pues, público testimonio de nuestro más acendrado afecto filial, protestando al mismo tiempo de nuestra más abso-

luta é incondicional adhesion y sumision á las doctrinas y enseñanzas que emanan de su infalible magisterio.

En segundo lugar dirigimos respetuoso saludo al ilustre desterrado, que en extranjero suelo llora el infortunio de nuestra querida España, cuya esperanza es al presente y cuya salvacion ha de ser con la ayuda y favor del cielo, quizá en no lejano dia; al egregio Señor Duque de Madrid, Don Carlos de Borbon, á quien reconocemos por nuestro jefe en lo que á política se refiere, á cuya augusta autoridad queremos ser fieles y obedientes, y de cuyos derechos nos preciamos ser leales defensores.

A todos nuestros amigos, á los buenos tradicionalistas saludamos también cordialmente; á los que no quieren apartarse en un ápice de la verdad íntegra y pura; á los que, como nosotros, anhelan sostener con santa intransigencia los fueros de la Religion despreciada y odiada á mancomun por masones, liberales y mestizos, los derechos de la justicia ultrajada, los esplendores de la verdad pisoteada y combatida.

Y finalmente, saludamos á todos nuestros compañeros los periódicos que en el espacio de la prensa ocupan lugar dignísimo en la defensa de los principios católicos y para sostén y esplendor de la gran comunión á que nos honramos pertenecer, y aún á los periódicos que profesan y defienden ideales distintos de los nuestros. A todos saludamos y á todos nos dirigimos: á los primeros, para darles un estrecho y cariñoso abrazo de fieles amigos; y á los segundos, especialmente á los que ven la luz pública en esta capital y en esta provincia, para cumplir con un deber de cortesía á que no dudamos querrán corresponder, y para recordarles que, si bien tendrán en nosotros adversarios francos de sus ideas más ó menos liberales y, por tanto, deletereas, con todo no han de encontrar en la defensa que hagamos del bien y la verdad contra sus malhadadas ideas, ningun fanático apasionamiento, sino tan sólo el teson y la entereza del que sostiene principios incontrovertibles con entera conviccion y completo conocimiento de causa.

Fijado nuestro programa y manifestados nuestros propósitos, ponemos manos á la obra, esperando confiadamente el favor de nuestros amigos.

FELICITACION Y PROTESTA

DEL
EPISCOPADO ESPAÑOL

en honor de su Santidad

AL APROXIMARSE LA CELEBRACION

DE SUS

BODAS DE ORO.

Beatísimo Padre:

Desde que el cañon demolidor abrió brecha en la muralla contigua á

la Puerta Pia de esa ciudad de Roma, y por ella invadió la revolucion la eterna ciudad de los Papas, y se apoderó por la fuerza de lo que quedaba de los antiguos Estados de la Iglesia, y atropelló todos los derechos del pontifice, y le constituyó prisionero en el Palacio del Vaticano, y le arebató los medios indispensables para continuar su divina mision, y de dia en dia fué multiplicando las trabas que imposibilitan su accion en la direccion de la gran familia católica, hasta el extremo de infundir temor á la inviolabilidad de la correspondencia privada con los individuos y con las naciones: desde aquella triste é infausta época, tanto Vuestra Santidad como vuestro Augusto Predecesor no habeis cesado un solo dia de levantar Vuestra apostólica voz y protestar animoso contra tan multiplicados atropellos á la faz de todas las naciones de la tierra, impidiendo así que prescriba con el tiempo una opresion tan dura como injustificada.

El Episcopado católico, siempre identificado en pensamientos, deseos y aspiraciones con su augusta Santidad, se unió á la Vuestra su penetrante queja y protestar sin intermision contra lo que ha anatematizado y execrado y reprobado su Padre y Pastor. Todavía suenan en nuestros oidos sus gemidos y clamores; todavía se percibe el eco de sus palmarias declaraciones de injusticia, ilegalidad y nulidad de tan execrables usurpaciones. Todavía llegan hasta el alma sus imperiosas aseveraciones de que tamaño despojo es contrario al derecho natural, al que espontáneamente se someten todos los seres dotados de razon, al derecho positivo que sanciona toda legítima posesion y al derecho eclesiástico que santifica la de la Religion en todas sus prescripciones; contrario á la justicia que exige el más profundo respeto á toda propiedad civil y eclesiástica; contrario á la piedad que inspira á todo hombre sensible y religioso la augusta majestad de la ancianidad, de la virtud y de la proverbial beneficencia de los Papas; contrario á la Religion, á la que se le arrebató lo que posee en nombre de Dios y lo que necesita para su conservacion y ejercicio; contrario al interés de las sociedades que no pueden vivir sin aquella; pues esta no existe donde no hay moralidad y puntual observancia de todos los deberes. Esto y mucho más que no es posible al presente aducir por falta de oportunidad, ha repetido bajo diferentes formas el clero y aún el pueblo católico de todas las naciones, en las cuales, aún el que no lo es, se ha sentido impulsado á levantar también su voz en reconocimiento, proclamacion y apoyo de los clamores de la Iglesia Católica; siendo cosa de admirar que los mismos gobiernos no católicos tiendan á con-

certarse para hacer justicia á la más fundada de las demandas.

Siendo esto así, Beatísimo Padre, no podemos hoy permanecer mudos los que suscribimos esta enérgica protesta; y por ello, despues de ratificar ardientemente cuanto en la misma consignamos, nos adherimos de corazon á vuestras magníficas declaraciones y enseñanzas, consignadas en Vuestra admirable carta al Eminentísimo Cardenal Rampolla, prometemos nuevamente adhesion, sumision amor y reverencia á vuestra divina autoridad y Sagrada Persona, y pedimos y pediremos constantemente al gran Padre de las misericordias y Dios de toda consolacion que abrevie los dias de la tribulacion y borrasca, y amanezcan pronto los de la paz y la justicia y la tranquilidad, para gloria de Dios, exaltacion de la católica Iglesia, esplendor de la Santa Sede, consuelo de Vuestro corazon atribulado y bienestar de toda la humanidad.

Esto, Santísimo Padre, hemos pedido hasta ahora sin intermision, esto continuamos pidiendo con creciente ardor y esto y esto mismo, á la vez que Vuestra paternal bendiccion para nosotros y nuestros muy amados diocesanos, suplicaremos con mayor ahinco al celebrar próximamente el suspirado quincuagésimo aniversario de Vuestra Ordenacion Sacerdotal, á fin de que ese faustísimo é incomparable dia sea para Vuestra Beatitud lleno de celestiales carismas y comienzo de una nueva y larga era de felicidad y bienandanza para vuestra augusta Persona, para la Iglesia católica y para el mundo entero.

Beatísimo Padre.

Toledo, 8 de Diciembre de 1887.

A. L. S. P. DE V. S.

(Siguen las firmas de todos los Prelados de España.)

Menudencias.

La *Correspondencia de España* publica un telegrama que desde Madrid se ha dirigido al presidente de la república francesa Sadi Carnot, concebido en estos términos: «Paris.—Presidente república: Reunidos representantes catorce lógias masonicas en banquete solsticio invierno, unánimemente acordaron felicitaros por vuestra eleccion presidente república. Triunfos alcanzados por un hermano honran orden toda.—Morayta.—Casti- llo.—Canellas.—Terrado.—Raez.»

A esto observa con toda razon *El Siglo Futuro* que, mientras *La Correspondencia* no se desdena de servir de órgano oficioso de la masonería, su propietario, unido á los mestizos, fusionistas y masones, firma un telegrama de felicitacion á su Santidad.

Lo cual no deja de ser otra de las mesticerías que estos dias andan, como el diablo, sueltas por la España no católica, pero sí mestiza ó liberal.

Por el camino que esto sigue, *majora videbuntur*.

La *Union Católica* ha tenido la «inmensa satisfaccion» de publicar un telegrama que, según dice, acaban de dirigir á Su Santidad «hombres de todas las clases sociales y partidos».

Lo mejor de tal telegrama es que va firmado, en efecto, por un abigarrado conjunto de individuos que recuerdan el *omni genere musicorum* de la profecía.

Porque aparecen al pié de dicho documento firmas de todos colores, desde los católicos *excelso*s hasta los *hermanitos* masones.

¡Y á eso lo llaman homenaje al Papa!
¿A dónde vamos á parar?

Los zorrillistas no han celebrado los días de su jefe con el banquete acostumbrado para estos casos.

¡Si será que la crisis agrícola se va volviendo ya crisis pecuaria!

Dice un despacho telegráfico:
«Es inexacto que hay dualismo entre los señores Cánovas y Pidal, acerca del modo como aprecian la cuestion del matrimonio civil.»

¡Claro!
¿Cómo ha de haber dualismo entre dos *presonajes* que á duo comen y á duo ayunan y á duo mestizan?

Anuncia el telégrafo que el general Palacios rehúsa mando alguno en la Península.

Será porque echa el ojo fuera de ella.
O por otra cosa más... gorda.

Seccion de Noticias.

GENERALES.

El lunes, 2 de este mes, se verificó en Barcelona la operacion de colocar en su sitio la gran base de hierro, del monumento dedicado á Cristobal Colon, de peso treinta y tres toneladas. Asistieron al acto las Autoridades, la prensa y numeroso público que llenaba la Rambla y el Paseo de Colon. De la operacion se han sacado algunas fotografías. Sin duda alguna puede afirmarse que el monumento dedicado á Cristóbal Colon será el más admirado durante la próxima Exposicion.

Por Real Orden ha sido nombrado Notario de Bañolas D. Narciso Moner y Casademunt.

Dice un periódico que el decano de profesores de instruccion primaria de Logroño, patria del señor Sagasta, ha pedido autorizacion para ausentarse unos días de la escuela y dedicarse á pedir limosna puesto que nadie le paga.

—En cambio, el Ministerio presidido por el Señor Sagasta, acordó que el Cen-

tenario de Colon se celebre por todo lo alto, invitándose á las potencias de Europa y de América á que tomen parte en él, como interesadas en el gran suceso, objeto de la conmemoracion. Así, siempre con grandes fiestas en perspectiva, se arrojan polvos de oro á los ojos de este pueblo infeliz y desangrado, buscando su ceguera perpétua para conducirle á donde se quiera.

El Gobernador de la provincia de Cádiz ha prohibido la representacion en el teatro de aquella ciudad de la obra titulada *El Niño Jesús*.

Digna de ejemplo es esta disposicion que prohíbe se expongan en escena de un modo irrespetuoso los augustos misterios de la religion.

D. José Luis Galan, redactor de *El Tintinabulum*, periódico impío que se publica en Sevilla, háse retractado de sus errores y entrado en el gremio de la Iglesia católica.

M. Comod Baer acaba de en'regar á la casa de fieras del Museo de Historia Natural de París, un reptil curiosísimo procedente de Austria.

Es un lagarto de 60 á 70 centímetros de longitud total; anda generalmente por las ramas de los árboles á donde trepa con gran agilidad. Lo más notable de este animal son dos amplias expansiones cutáneas que tiene en ambos lados del cuello, que pueden extenderse y servirle de paracaídas en sus saltos de rama en rama.

Esto es lo que le ha valido el nombre de *clamidosaur*, por la semejanza que estos aparatos tienen con una capa ó manto llamado *clámide* por los griegos.

Este es el primer individuo de esta especie que llega vivo á Europa.

Ha ocurrido en Valencia una desgracia que debe servir de aviso. Un niño de doce años, alumno del Instituto, compró en la feria una bola de goma, de las que tienen un pito de madera. La llenó de aire, pero antes de separarla de los labios aspiró con tal fuerza, que se tragó el juguete. Inmediatamente le produjo la muerte por asfixia, habiendo sido inútiles los esfuerzos de la ciencia.

Todos los soberanos y jefes de Estados de Europa, aún los infieles y protestantes, han enviado al Padre Santo, por medio de misiones diplomáticas extraordinarias, cartas de felicitacion y donativos con motivo de su Jubileo. Hasta el nuevo Presidente de la República francesa, Carnot, ha enviado una carta y un donativo, á pesar de haberle ya enviado su predecesor Grevy. ¡Sólo falta Rusia en este concierto de homenajes soberanos al Papa!

—En la Exposicion Vaticana de los donativos faltará también el del rey Humberto. Pero esto sucede porque un donativo suyo ó de la reina Margarita fué rechazado por el Vaticano.

Ahora parece que también los demás príncipes de la casa de Saboya se abstendrán en absoluto de figurar en la Exposicion Vaticana, y en Roma no se habla ya más del donativo de la princesa Clotilde, hija de Víctor Manuel y esposa del

príncipe Jerónimo Napoleon; ni tampoco del donativo del duque de Aosta, Amadeo; y el rey Luis de Portugal ha enviado un donativo; pero no la reina María Pia su esposa, hermana del rey Humberto.

La corte del Quirinal está irradísima por esta negativa del Vaticano, tan natural por otra parte, como justa.

El Tribunal Supremo ha declarado improcedente el recurso de casacion interpuesto por el señor Fiscal de Burgos contra la sentencia dictada por la Audiencia de lo Criminal de aquella ciudad en la causa que seguía contra nuestro estimado compañero *La Fidelidad Castellana* por supuesto delito de lesa Magestad contenido en un artículo publicado en 14 de Marzo del año próximo pasado, titulado «Sobre el liberalismo», y en el que se demostraba que el liberalismo político que hoy pudiéramos resumir en la frase *alfonsismo*, como contraposicion al *carlismo*, está condenado por la Iglesia.

Reciba nuestro querido compañero nuestra más sincera enhorabuena.

Dentro de breve tiempo se modificará, según se dice, el uniforme de infantería. Los capotes se ampliarán con una esclavina; los jefes, en vez del pompon actual, usarán otro más airoso, de pluma y de forma de lloron, en vez de mochilla usarán los soldados un morral de piel de ternera, y para la blusa mecánica se adoptará la forma de guerrera.

El Gobierno del Uruguay, por decreto de fecha 9 de Noviembre último, ha concedido á la Asociacion rural de aquel país un importante crédito para sufragar los gastos que ocasiona la representacion de los productos de aquella república en la Exposicion de Barcelona.

Se están colocando ya en la Gran Fonda del Paseo de Colon en Barcelona, las vigas de hierro del techo del piso bajo. Como á causa de las sombras que proyectan las paredes que se levantan disminuye el efecto luminoso de los focos eléctricos que de noche iluminan aquel sitio, se van á aumentar hasta diez y seis las lámparas de arco voltaico, colocándolas á mayor elevacion que en la actualidad para que el terreno y las obras queden mejor iluminados.

Los diarios de Palma dan cuenta de un hecho verdaderamente prodigioso ocurrido en Manacor. En la iglesia que fué de dominicos, dicen, se ha incendiado el Pesebre, y un albañil, que andaba en muletas, de resultas de una caída que habia sufrido hará cosa de medio año, no pudiendo consentir que se quemara la imagen del Niño Jesús y la de su Madre Santísima, hizo un gran esfuerzo con una muleta y logró salvarlas, quedando enseñada completamente sana y curada del mal que le aquejaba desde que tuvo la desgracia de caerse. Arrojó las muletas y puede andar como si nunca hubiera caído. En todo aquel pueblo no se habla de otra cosa.

En cumplimiento de lo prevenido en

el artículo 39 de la ley de reclutamiento y reemplazo del ejército, ha empezado á formarse el alistamiento de los mozos de 20 años, que hayan cumplido ó cumplan 19 desde el 1.º de Enero al 31 de Diciembre del año en que se ha de verificar la declaracion de soldados, y 2.º los que excediendo de la edad indicada sin haber cumplido la de 40 no hubiesen sido comprendidos en ningun sorteo de los años anteriores. Los que hayan cumplido la edad de 18 años deben pedir la inscripcion en las listas del Ayuntamiento en cuya jurisdiccion residan sus padres ó curadores, si los tuvieren, ó en el del pueblo en que habitan en caso contrario.

DEL EXTRANJERO.

Muy optimistas son las siguientes noticias que un diplomático ha comunicado al corresponsal berlinés del *Daily Telegraph*:

«Podeis estar seguro de que no habrá guerra. Puede muy bien ser que circulen con insistencia noticias amenazadoras, pero debe contarse en que las únicas potencias que desean la guerra no pueden por el momento pensar en ella.

»Hay quien pretende enredar á la diplomacia europea: el instigador de este juego tiene sus razones para ello, y podeis estar convencido de que, á pesar de todo, hace esfuerzos para mantener la paz y tiene medios sobrados para lograrlo.»

A la felicitacion que el cuerpo diplomático de la vecina república dirigió á su nuevo presidente M. Carnot con motivo del año nuevo, ha contestado manifestando su ardiente deseo de estrechar los lazos de amistad con las potencias, y ver que se disipa toda aprension á fin de que los pueblos puedan dedicarse con la paz al desarrollo de su prosperidad moral y material.

Berlin, 2 de Enero.—Durante las recepciones dadas por el Emperador de Alemania no se ha hecho ninguna alusion política. El Emperador disfruta de perfecta salud.

No son tan satisfactorias las noticias que se reciben de San Remo respecto al estado de Kronprinz quien se ha agravado ligeramente, velándosele la voz y notándosele un principio de asma.

París, 3 de Enero.—Las noticias recibidas de Viena confirman las tendencias hácia la paz con motivo de la conversacion sumamente amistosa sostenida entre M. Lobanoff y el conde Kalnoky.

Dice el *Mesager du Midi*:
«En la actualidad sufrimos una temperatura verdaderamente propia de la Siberia. En Montpellier el termómetro ha bajado hasta 9 grados y 6 décimos bajo cero, pero en los demás departamentos franceses el frio es todavia mayor.

»En Rodez, en el Aveyron, el termómetro señala cada noche 14 grados

bajo cero y apenas sube durante el día.

»En valence (Drome) la temperatura es aún más rigurosa. Las fuentes estan rodeadas de gruesos témpanos y pronto se podrá patinar por las calles. El Ródrano arrastra enormes pedazos de hielo, lo que indica un invierno excepcional.

»En Draguignan (Var) el termómetro señalaba ayer en la Escuela normal, á las ocho de la mañana 20 grados bajo cero, y á las nueve 18 grados.

»En Brignoles ha vuelto á aparecer la nieve y á las ocho de la mañana cubria las calles una capa de 40 centímetros de espesor.

»Digne (Bajos Alpes) está sepultado bajo la nieve. La temperatura mínima es en Digne 25 grados bajo cero; en Barcelonette 18, y en Sisteron y Castellane 20 grados.

Ha fallecido en el departamento del Cher el decano del episcopado francés, Monseñor Trioche, arzobispo de Babilonia, nacido en Marsella en 1801. Este venerable anciano, que pesmeñó con gran celo el pontificado en Oriente, se hallaba retirado hace algunos años á su ciudad natal, y era muy conocido de los pobres del barrio de la Plana. Acababa de fijar su residencia en el centro de Francia, entre sus amigos, cuando le ha sorprendido la muerte.

Se lee en la *Patrie* con fecha del 2 de este mes.

«Ayer se concedió la cruz de la Legion de honor á la Hermana Moissac, en otro tiempo condesa de Moissac, hija de noble familia del departamento del Ain. A la edad de treinta y siete años entró en la comunidad de Hermanas de San Vicente de Paul, á la cual pertenece desde el año 1832. La cruz de la Legion de honor que se le ha conferido, es la recompensa de cincuenta y cuatro años de abnegacion absoluta y de incansable celo.

Durante tan largo tiempo, dedicado al alivio de los enfermos y de los que sufren, la Hermana Moissac no se ha dado un momento de reposo. Al terminar su noviciado pidió prestar el servicio de los hospitales, y en él ha permanecido siempre desde entonces.

Ha sido condecorada casi á pesar suyo, pues que tres veces se la ha propuesto antes de ahora para la distincion que acaba de recibir, distincion que hasta aquí ha rehusado por un excesivo sentimiento de modestia y que al fin ha admitido, cediendo á las vivas instancias que se le han hecho.

La Hermana Moissac considera la cruz de la Legion de honor que hoy ostenta en su pecho, no tanto como una distincion personal sino, como una honra de que debe participar toda la comunidad.

«¿Qué mas he hecho yo que las de-

más Hermanas, mis compañeras? dice. Nosotras no hemos hecho mas que cumplir con nuestro deber, lo mismo que los soldados en el campo de batalla

Se me ha condecorado con la cinta de la Legion de honor, como se condecora la bandera de un regimiento para que todos los soldados participen de esa honra.

En este concepto la he aceptado. Esta muestra de benevolencia del jefe del Estado prueba que el batallon de las Hermanas ha merecido bien de Dios, de la patria y de la humanidad.»

El célebre pintor francés M. Ivon ha recibido el encargo de hacer el retrato oficial del nuevo presidente Mr. Carnot.

Con este motivo recuerda un periódico de París los disgustos que causó á Mr. Bonnat el retratar á Thiers. No podia conseguir que estuviese quieto; cada cinco minutos se levantaba el modelo para ver si acentuaba el parecido. por fin viendo un día que el pintor habia perdido la paciencia, ofreció Thiers no volver á moverse; á los cinco minutos se habia dormido.

Seccion Religiosa.

SANTOS DE LA SEMANA.

Hoy Domingo, día 8.—Santos Teófilo y Eladio mrs.

Día 9.—S. Julian mr., y Sta. Basilisa, vg. y S. Jocundo mr.

Día 10.—S. Nicanor diác. y S. Gonzalo de Amarante cf.

Día 11.—S. Higinio, papa mr. y Sta. Honorata, vg.

Día 12.—S. Arcadio, S. Aelredo ó Alfredo, ab. del Cister, y S. Martin de Leon.

Día 13.—S. Gumersindo cf. y Sta. Glá-fira, vg.

CULTOS.

Hoy se celebra en la ex-colegiata de San Félix la solemne funcion que anualmente dedica al Santísimo Sacramento la Asociacion de Señoras para la vela y oracion al Santísimo. En la funcion de la tarde habrá sermón á cargo del R. P. D. Francisco Baranera, de la Compañía de Jesús. Se cantará el Sto. Trisagio y hermosos motetes por un nutrido coro bajo la direccion de D. P. M. Valentí.

CUARENTA HORAS.—En la expresada iglesia de S. Félix.

EL INTEGRISTA

SEMANARIO CATÓLICO

consagrado á la defensa de los intereses religiosos, á la propaganda católica y al sosten de los principios de la gran comunión tradicionalista.

SE PUBLICA TODOS LOS SABADOS.

Precios de suscripcion.

En toda España, 1'50 por pesetas trimestre.—En Ultramar y en el extranjero, 10 pesetas al año.—Número suelto, 10 céntimos.—Número atrasado, 20 céntimos.—Anuncios, á 10 céntimos la línea.—Comunicados, á precios convencionales.

Se suscribe en la Administracion Herreria Vieja, núm. 5, y en la libreria de D. Francisco Geli Cort-Real, 20.—GERONA.